
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 23/2018 

Aos sete dias do mês de Agosto de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Luiz 

Hanauer realizou a leitura do pedido de licença do vereador Gelson José 

Bard pelo período de um mês. Em seu lugar assumirá a quarta suplente do 

Partido Trabalhista Brasileiro, Senhora Angélica Schneider Käfer. Diante da 

oficialização do pedido, a Senhora Angélica Schneider Käfer compareceu à 

frente da Mesa para seu juramento de compromisso a vereança, sendo 

após, empossada pelo Presidente. Em seguida, o Presidente solicitou que o 

Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior, 

aprovada por maioria. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a 

leitura das correspondências expedidas onde havia um ofício ao 

Departamento Pessoal, número 36/2018, e leitura das correspondências 

recebidas onde haviam seis ofícios do Gabinete da Prefeita, números 124, 

125, 126, 127, 128 e 129/2018, um ofício circular da Escola Municipal de 

Ensino Fundamental Saldanha Marinho, número 04/2018, um ofício da 

Comissão de Assuntos Municipais, número 111/2018, um convite ao 

Campeonato de Futsal e 10ª Copa Revelação de São Pedro da Serra, da 

Secretaria da Educação, Esporte e Lazer, Projeto de Lei número cinquenta e 

quatro (54), enviado em caráter de urgência, que autoriza abertura de crédito 

adicional especial no orçamento corrente e Projeto de Lei número cinquenta 

e cinco (55), que autoriza abertura de crédito adicional especial no 

orçamento corrente. Conforme ordem do dia, o Presidente realizou a 

votação do pedido de urgência do Projeto de Lei número cinquenta e quatro 

(54), aprovado por unanimidade. Seguindo a ordem do dia, o Secretário 

realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei números 



cinquenta e quatro (54) e cinquenta (50), que colocado em votação 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador Roque Weimann passou sua vez. O 

vereador Sérgio Luis Chies questionou os colegas sobre a participação na 

Audiência Publica da Rua Nicolau Griebeler, onde foi informado que nenhum 

participou da mesma. Comentou sobre o acontecimento de dois eventos no 

mesmo dia no município e ressaltou que isso deve ser evitado. O vereador 

André Mallmann comentou sobre o Projeto de Lei número cinquenta, e que 

espera a cobrança da contribuição de melhorias o quanto antes, também 

pelo fato de com isso o dinheiro estar disponível para investimento em 

outras obras. Parabenizou o empenho de todos os envolvidos na 

organização da Festa do Colono e Motorista do município, e também o 

Jantar Baile do Grupo de Idosos. O vereador solicitou ofício à Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas parabenizando as melhorias na 

iluminação pública no município, e também solicitando providências em 

relação aos buracos nas avenidas do município. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner agradeceu a presença de todos e desejou boas-vindas a 

vereadora Angélica Schneider Käfer. Solicitou um ofício a Secretaria de 

Obras e Desenvolvimento Urbano solicitando melhorias no asfalto da 

localidade de Campestre Alto. Convidou todos a prestigiarem o Campeonato 

de Futsal do município. O vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou 

sobre o Projeto de Lei número cinquenta, e elogiou o Executivo pela 

Audiência Publica realizada com os moradores para debater sobre a 

contribuição de melhorias, e disse que a mesma sempre deve ser cobrada 

pela Administração responsável pela obra. Convidou todos os munícipes a 

prestigiarem o Campeonato de Futsal e 10ª Copa Revelação e reforçou o 

convite aos vereadores e demais para participarem do buffet de cachorro-

quente da Escola Municipal de Ensino Fundamental Saldanha Marinho. O 

vereador André Adilson Artus desejou boas-vindas a colega Angélica 



Schneider Käfer. Reforçou o pedido do colega André Mallmann sobre a 

manutenção das avenidas do município, e solicitou também melhorias nos 

acostamentos ao longo das mesmas. Solicitou ofício a Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas solicitando a colocação de um 

container de lixo na Rua Fridolino Mombach. A vereadora Angélica 

Schneider Käfer agradeceu as boas-vindas recebidas dos colegas. 

Agradeceu ao vereador Gelson José Bard pela oportunidade. O vereador 

Carlos Alberto Walter agradeceu a presença de todos. Solicitou a colocação 

de um container de lixo próximo a malharia. Desejou boas-vindas a colega 

Angélica. O vereador Luiz Hanauer desejou boas-vindas a vereadora 

Angélica Schneider Käfer. Solicitou ofício a Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano e Obras Públicas parabenizando as melhorias na iluminação publica 

e demais serviços de melhorias no município. Convidou todos a participarem 

do buffet de cachorro-quente da Escola Municipal de Ensino Fundamental 

Saldanha Marinho. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu 

a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 07 de agosto de 2018. 

 

 


